

"Su lado flaco" se presenta nuevamente en Valparaíso

■ Tres únicas funciones de la obra "Su lado flaco", del autor René Hurtado Borne, tendrán lugar en el teatro Imperio, de Valparaíso, los días 29, 30 y 31 del presente, a las 22.00 horas.

El montaje, que se estrenó en Santiago con la compañía de Ana González, "La Desideria", en 1985, cuenta con la participación de esta famosa actriz, que lleva más de medio siglo sobre las tablas, además de Ramón Núñez y Tennyson Ferrada.

En conversación con La Estrella, Ana González se refirió a la obra, señalando que "ha sido un gran éxito desde que comenzó hasta este momento. Fue elegida como un inmerecido homenaje a mi persona, y digo esto porque hasta ahora no he hecho más que cumplir con mi labor y no necesitaba un homenaje, pero fue un aliciente y una alegría para mí, porque los años pasan y el cansancio también se siente. Pero, arriba del escenario no hay nada que se sienta más que el personaje que se está viviendo".

EN 1923

Explicó que "la obra fue estrenada en 1923, con la gran Compañía Nacional que existía en ese momento, dedicada a este género del teatro. Es para teatro popular, por lo que llega a todo el mundo; es ágil, liviana, simpática, sentimental, reidora, moral. La gente sale satisfecha, contenta y con el espíritu muy alto. Es una obra muy limpia, donde los niños se ríen exactamente igual que los grandes".

"Su lado flaco" se estrenó en el teatro de la Universidad Católica en 1985, con tal éxito que se repitió en 1986. "En esos dos años —explica Ana González—, vinimos a la Universidad Santa María, donde tuvimos un éxito pocas veces igualado en dicha Universidad por otra compañía".

En cuanto a presentarse en la V Región, la actriz indicó que "para venir a Viña y Valparaíso me sentí muy cansada y no tenía ninguna seguridad de éxito. Pero hubo una persona importante, el señor Gaete, propietario del teatro Imperio, que pensó que si, que éramos capaces de atraer el público, de llenar la sala y dejar a la gente muy contenta. Por esto, encuentro que es un mérito del dueño de la sala dedicar este espacio de su teatro, que lo tiene dedicado al cine, para que no sólo la compañía que yo encabezo se presente, sino varias más".

ELENCO

En cuanto al elenco, Ana González señaló que "no es exactamente el mismo que cuando estrenamos, pero es igual de bueno. Yo no bajo la calidad de una obra por el hecho de que esté haciéndose fuera de Santiago. Lo encabezamos la que habla —perdón, por ser mujer me pongo primero—; Ramón Núñez, por mí considerado el mejor actor de Chile, por muchos años profesor académico de la Escuela de Teatro de

público".

Destaca la actriz que "todo esto, unido a un precio bastante sobrio —nosotros cobramos bastante más caro en Santiago—, nos hace sentir bien seguros".

EMOCIÓN

"Yo estoy con una gran emoción que me ha producido recordar esta vida mía, la primera vez que vine a Valparaíso, con la compañía de don Alejandro Flores; las obras; el teatro Victoria, qué tengo metido en mi corazón... Y me parece haber actuado en el teatro Imperio, pero también me recuerdo allí sentada como espectadora de cine. Todos estos recuerdos que posiblemente influyan en el público que me siguió toda una vida, pero también van a influir en la gente joven que me quiere y reconoce mi imagen por la televisión y mi voz por la radio. Los espero a todos".

Destacó la actriz que "es importante que el público vea algo donde no sea solamente Viña el centro, donde todo es tan frívolo, tan poco estimulante de la cultura. Esta es una obra que llega a lo profundo del corazón, que la pueden ver los niños sin que les quede nada sin entender o asimilar. Es un ejemplo de amor, fraternidad y humor".

Las únicas funciones de "Su lado flaco" en Valparaíso tendrán lugar la próxima semana, los días 29, 30 y 31, siempre a las 22.00 horas. Las entradas ya se encuentran a la venta, en el mismo cine Imperio, ubicado en avenida Pedro Montt número 1955, y los valores son de 400 y 700 pesos.



"Su lado flaco" se presenta nuevamente en Valparaíso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Su lado flaco" se presenta nuevamente en Valparaíso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile